

Conférence

Le veilleur de Copenhague:

la vie et l'œuvre de **Kierkegaard**
à l'occasion de son bicentenaire

par **Pierre Bühler**, professeur
de théologie systématique à l'Université de Zurich

Jeudi 3 octobre 2013 à 20h

au Temple du Bas, Neuchâtel

Entrée libre – collecte

Nous célébrons cette année le bicentenaire du penseur danois **Sören Kierkegaard (1813-1855)**.

C'est l'occasion de nous confronter à quelques aspects de sa vie et de son œuvre, qui continuent de nous interpeller, tant sous l'angle philosophique que dans la perspective de l'existence croyante.

Aussi bien dans sa critique des grands systèmes philosophiques que dans sa contestation de l'Eglise danoise de l'époque, il appelle ses contemporains à la tâche de la connaissance de soi et au sérieux de l'existence. C'est là sa fonction de veilleur, qu'il a souvent comparée à celle de Socrate aiguillonnant les Athéniens.

C'est pourquoi, s'inspirant de son maître grec, il joue beaucoup avec l'ironie et l'humour.

Le professeur Pierre Bühler, qui a découvert l'œuvre de Kierkegaard dès ses années de gymnase, aiguïsera notre regard sur ce grand penseur et les influences qu'il exerce aujourd'hui encore.

Renseignements : Elisabeth Reichen-Amsler, diacre et animatrice de l'EREN, 032 913 02 25 ou 078 703 48 41
Email : elisabeth.reichen@eren.ch